



PROYECTO DE MOVILIDAD ERASMUS+ DE EDUCACIÓN SUPERIOR ENTRE PAÍSES DEL PROGRAMA Y PAÍSES ASOCIADOS

- Universidad de Valladolid (Valladolid, España).
- University of Belize (Belice).
- Cairo University (Egipto).
- Arab Academy For Science, Technology And Maritime Transport (Egipto).
- University of the South Pacific (Fiyi).
- The Fiji National University (Fiyi).
- The University of the West Indies (UWI) (Jamaica).
- Papua New Guinea University of Technology (Papúa Nueva Guinea).
- Tishreen University (Siria).
- Durban University Of Technology (Sudáfrica).
- University of the Western Cape (Sudáfrica).
- Sfax University (Túnez).
- Ecole Nationale D'ingenieurs De Carthage (Túnez).
- Hanoi University of Science, Vietnam National University Hanoi (Vietnam).

Este proyecto se caracteriza por:

La ampliación de la oferta de destinos internacionales para estudiantes y personal, especialmente con universidades sudafricanas, y la creación de una herramienta informática en línea para la gestión de este proyecto, otorgando mayor visibilidad y prestigio internacional a la UVa.



Inicio: 01/06/2016



Fin: 31/07/2018



293.145 €

La Universidad de Valladolid (UVa) coordinó este proyecto de la acción de dimensión internacional Erasmus+, con el que realizaron movilizaciones para distintos grupos: estudiantes (Grado, Máster, Doctorado), personal académico y personal de administración y servicios, en el marco de las áreas prioritarias para la estrategia de internacionalización de las universidades socias:

- Egipto y Vietnam: Ingeniería, Energías Renovables, Ciencias Medioambientales.
- Sudáfrica: Ingeniería, Arquitectura, Comercio.
- Túnez: Ingeniería.
- Jamaica y Belice, Lenguas (español).
- Fiyi: Comercio, Ingeniería, Arquitectura.
- Papúa Nueva Guinea: Ingeniería Agraria, Ingeniería Química, Arquitectura.

Gracias a las movilizaciones llevadas a cabo y a la organización de actividades como las dos "International Week", organizadas por la UVa, todos los socios aprendieron sobre los sistemas educativos de los otros países involucrados en este proyecto. Cada Universidad facilitó su sistema de calificaciones y tabla de equivalencia ECTS, siendo fundamental para el proceso de reconocimiento académico.

Los socios difundieron el proyecto en sus universidades, en sus reuniones nacionales e internacionales, dando mayor visibilidad a la Universidad de Valladolid Internacionalmente.

Gracias al programa Erasmus+, la cooperación con Europa adquirió más importancia en las universidades sudafricanas, que tradicionalmente habían establecido su cooperación con universidades de habla inglesa.

La UVa amplió la oferta de destinos para sus estudiantes y profesores, lo cual hizo que sus estudios sean más atractivos. También recibe estudiantes y profesores de estas universidades, gracias a lo cual aumentó el interés de la comunidad universitaria por destinos fuera de Europa.

Además, el centro coordinador creó una herramienta informática (UVAMOBPLUS) en la que se gestionó todo el proceso en línea (online) sin necesidad de papeles: la convocatoria (oferta académica, información, solicitud, documentos subidos, etc.), la selección (validación por parte de las universidades de origen, evaluación doble por parte de universidades de origen y destino) y la gestión de documentos una vez seleccionados los becarios.

En total, se realizaron 81 movilizaciones (38 de estudiantes y 43 de formación de personal) entre los 14 centros involucrados.



ICM - UVa
Erasmus+



KA107
10 PAÍSES
14 ORGANIZACIONES PARTICIPANTES



ESPAÑA GUINEA
EGIPTO SIRIA
FIYI SUDÁFRICA
JAMAICA TÚNEZ
VIETNAM BELICE



<https://ec.europa.eu/programmes/erasmus-plus/projects/epl-us-project-details/#project/2016-1-ES01-KA107-024005>